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Stadtteilentwicklung 

 

Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst: 

 

Der Ortsbeirat Philippinenhof-Warteberg möchte eine Konzeptstudie zur 

Stadtteilentwicklung und bittet die Stadt Kassel dies zu finanzieren, weil eine 

Eigenfinanzierung nicht gegeben ist. 

 

Der Beschluss wird einstimmig gefasst. 

 

 

 

 

 

 

Stefan Kurt Markl Heike Homm 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




